



## Los peligros de la moda de esnifar caféina pura

- Se ha convertido en una moda muy peligrosa. Se trata de esnifar concentrados de caféina pura. Mientras los fabricantes lo anuncian como un...



Adicciones

<https://www.telemadrid.es/programas/telenoticias-fin-de-semana/Los-peligros-de-la-moda-de-esnifar-cafeina-p...>

Telemadrid

Domingo, 06 octubre 2024

Se ha convertido en una moda muy peligrosa. Se trata de esnifar concentrados de caféina pura. Mientras los fabricantes lo anuncian como un energizante legal, las autoridades sanitarias ya alertan de sus peligros. Una sola dosis puede equivaler a 30 cafés de golpe.

Sus anuncios prometen toda una fiesta para los más jóvenes. Hasta su aspecto recuerda al de la **cocaína** e incluso llegan a vender billetes falsos para esnifarlo, pero en este caso, al considerarse un complemento alimenticio y no un medicamento, es legal y ha llegado a España.

### DGT, Sanidad y CCAA trabajan en un proyecto para retirar el carné a las personas alcohólicas

Primero se puso de moda en los gimnasios para rendir más por su efecto estimulante. Y de ahí el esnifado de caféina ha pasado a las calles y a los más jóvenes.

Entres sus peligros, las autoridades sanitarias avisan **taquicardias descontroladas y fuertes e instantáneas subidas de la tensión arteria** que podrían acabar en muerte.

A eso se añade la **adicción** y los **daños en la mucosa nasal con sangrados y necrosis** como ocurre con los consumidores de **cocaína**.